



Neueste Nachrichten

Ausgabe: September

Sonderausgabe

01.09.15

Senioren schauen sich „Wir sind die Neuen“ an.

Senioren verbrachten einen unterhaltsamen Nachmittag.

Hauzenberg.

Unter dem Motto „Film Café - Kino für das beste Alter“ bietet Cineplex Passau immer am ersten Dienstag im Monat ein besonderes Angebot für alle, die Zeit und Muße haben und gerne wieder einmal ins Kino gehen...

Am Dienstagnachmittag, nahmen wieder 5 jung gebliebene Seniorinnen und 2 Senioren das Angebot des Seniorenbeirates wahr und fuhren mit dem Kleinbus der Caritas Wohn- und Pflegegemeinschaft zum „Film Café“ Passau.

Der gezeigte Film: „Wir sind die Neuen“.

Mit der Vorfreude auf den Kinofilm lässt es sich in geselliger Runde leicht ins Gespräch kommen. Es kann über Gott und die Welt geplauscht werden oder es werden einfach nur die Erwartungen über den kommenden Film ausgetauscht.



Seniorenbeirat Franz Sommer ist Organisator und Fahrer.

Mediengestaltung:
Seniorenbeirat: Franz Sommer



Vor Beginn des Filmes wird für das leibliche Wohl gesorgt.

Nach einer netten Begrüßung und Einführungsworten zu dem gezeigten sowie demnächst folgenden Film beginnt die Vorstellung.



6 jung gebliebene Senioren aus Hauzenberg besuchen das Filmcafé

Anschließend gab es Kaffee und Kuchen in angenehmer Atmosphäre.

Nach reger Unterhaltung über den Film mit Heiner Lauterbach, Gisela Schneeberger usw. ging ein sehr unterhaltsamer, schöner Nachmittag zu Ende.



Nach dem Kino noch ein wenig bummeln in der Stadtgalerie bis zur Heimreise.

Wurde Ihr Interesse geweckt? Jeden ersten Dienstag im Monat gibt es dieses Treffen.

Siehe die Anzeige in der PNP Hauzenberger Seite.

Falls du Interesse zeigst, melde Dich!

Anmeldung und Info bei Franz Sommer Telefon: 08586/2072 oder per E-Mail: seniorenbeirat.hauzenberg@web.de.

Bericht und Foto:
SB: Franz Sommer

Adresse: www.seniorenbeirat-hauzenberg.de
E-Mail: seniorenbeirat.hauzenberg@web.de